

12. Jahresbericht des Präsidenten 2021

Geschätzte Vereinsmitgliederinnen- und Mitglieder

Seit der letzten GV sind nur wenige Monate vergangen, wie erwartet, hat sich auch die Corona Situation nicht positiv verändert.

Die Besucherzahlen blieben unter den Erwartungen im Vergleich zum Vorjahr. So blieben natürlich auch die Einnahmen aus den Führungen und dem Beizli tiefer als erhofft. Dank unseren Reserven stehen wir als Verein aber immer noch gut da. Wir werden trotzdem daran arbeiten müssen, wieder mehr Besucher nach Trin zu locken. Wir haben zum Beispiel für das neue Jahr wieder eine ganztägige Führung auf dem Programm.

Viele Arbeiten wurden- und werden noch für unser Projekt Laseaz Nord gemacht. Es sind viele Kleinigkeiten die aber dennoch arbeitsintensiv sind und Zeit brauchen. Wenn es fertig ist, wird es ein tolles Erlebnis für unsere Besucher sein, den renovierten Lasaez Nord zu besuchen.

Sobald wir den Minenwerfer übernehmen können, folgen dort weitere Arbeiten die erledigt werden müssen. Dies betrifft vor allem die Sicherheit.

In den Letzen Monaten hat uns auch immer wieder die Tarnung Pign beschäftigt. Wir konnten nun mit einigem Zeit- und Geldaufwand die Störung beheben und aktuell läuft die Steuerung wieder einwandfrei.

Da wir in letzter Zeit je länger je mehr gemerkt haben, dass der fehlende Lagerungsplatz zum Problem wird, haben wir uns viele Gedanken gemacht, wie wir dies lösen könnten. Konkrete Gespräche wurden geführt und einen groben Plan konnte erstellt werden. An der GV werden wir euch ausführlich darüber berichten.

An dieser Stelle bedanke ich mich bei Euch allen, für die zum teil jahrelange Unterstützung als Mitglieder. Wir hoffen, das wir auch weiterhin auf Euch zählen können.

Euer Präsident
Markus Diethelm

